

2東

2東フロアでは、101才の最年長の方を初めとして32名の利用者様が生活されております。リハレク活動の一環として軽体操のDVDを見ながら自分のペースで手足を動かすレクリエーションを行い、皆さんと交流を図っております。また、食事の際は出来るだけ食堂で一緒に食事を召し上げて頂きふれあいを大切にしております。今後も利用者様にとって良い環境の元、安心して生活して頂けるように支援して参りますのでよろしくお願いいたします。



特 養

平成27年度 各フロアの取り組み

2北

私達2北は60～90歳代までの幅広い年代の方々が過ごされているフロアです。談話室や食堂からは、キラキラ輝く海やセリオタワーが見える寿光園(いち)の眺望が自慢です。毎日の生活の中で出来ることを無理せず、ラジオ体操やエプロンたたみ等を楽しみながら行っております。認知症の利用者様が増えてきておりますが、職員は日々勉強して支援して参りますのでよろしくお願いいたします。



1東

1東フロアは女性の方々がご利用されているフロアです。寿光園最年長の102歳の方から70歳代の方までご自身の生活のペースを大切に日々過ごされております。季節に沿った装飾作りや貼り絵などの手先を使った作業や、園内散歩など活発に活動される方、お部屋で過ごすことの多い方には笑顔で過ごすことの出来るよう言葉掛けや気分転換の機会を設け、それぞれが楽しみを持てるように職員一同対応して参りますのでよろしくお願いいたします。



介 護 取 組

1階フロアは生活全般において介護を必要とする方、身の回りの事はある程度ご自身で出来る方など年齢も介護度も様々な方が過ごされております。日々の生活の中でタオル・食事用エプロンを畳んだり、加温用のタオル掛けなど『自分が出来ること』を無理なく行っていただいております。今年度は介護力向上の取り組みとして、生活の基本でもある食事について『口から食べる楽しみ』、軽作業や簡単な運動を通して身体を動かす『残存機能を活かす』など、個々に応じた取り組みを行ってきました。介護員の意識やチームワークの向上に繋がったことは大きな成果でもあり、それ以上に利用者様の笑顔が多く見れた事は私達介護員の自信にもなりました。今後も多くの笑顔を引き出せるように心を込めた介護を提供して参ります。

2階フロアでは介護力向上に向けて2つのテーマに取り組みました。まずは『ユマニチュード』の手法で対応することです。4つの柱(見る・話す・触れる・立つ)を基に同じ目線で語りかけるという敬意を込めた技法で、認知症状の改善傾向や、表情にも変化が見られる等、ご利用者が心地よく感じる対応を心がけました。続いての取り組みは、検知器のスイッチの入れ忘れによるヒヤリハット報告や転倒などが続いたことから、検知器のスイッチの入れ忘れが無いよう時間を決めてチェックをしました。改めて確認することで職員の意識にも変化が見られ、大きな事故を起こす事なく改善されてきております。今後も利用者様が安心・安全に過ごせますよう支援して参ります。

1北

寿光園唯一の特養・ショート併設フロアであり、ショートのご利用状況によってフロア内の雰囲気も変化する、ある意味特別なフロアです。平均介護度4.3と介護度の高い利用者様や経管栄養のご利用者が多いため、日々身体状況の把握と適度なコミュニケーション、そして整容面に力を入れて取り組んでおります。最高齢の山本イキ様は現在99歳。今年9月に100歳を迎えられます。今後もお一人お一人の気持ちに寄り添ったサービス提供を心がけ、沢山の笑顔と心からの「ありがとう」「良かった」の言葉を頂けるよう支援して参りますのでよろしくお願いいたします。

